



Orientasi Majelis Pembimbing Se-Kwarran Taman, Teguhkan Motivasi Kepedulian Masa Depan Pramuka

Keterangan

Pusinfo – Kwarran Taman terus berbenah, menata kembali roda organisasi gerakan pramuka di wilayah Taman. Berbagai upaya dilakukan, salah satunya adalah dengan melaksanakan kegiatan **“Orientasi Majelis Pembimbing Kwarran Taman”** yang diikuti oleh 56 peserta Kamabigus SD, SMP dan SMU, 26-27/07/2023 di Hotel Arayana Trawas Mojokerto.





Hadir memberikan arahan, Kakak DR. H. Mustain Baladan, M.Pd.I selaku Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo. Dalam sambutannya beliau mengatakan, *“Gudep yang berpangkalan di SMA/SMK itu tetap berada dikewenangan administratif dan koordinatif kwaran meski sekarang kebijakan terkait pendidikannya berada pada ranah kewenangan provinsi”*.

Beliau juga mengutarakan bahwa pendidikan yang pertama itu adalah di keluarga, sedangkan yang kedua di sekolah, jeda diantara keduanya itu ada di pramuka. Seringkali kita dapati, jika ada anak yang pintar maka yang seringkali dipuji adalah orang tuanya, namun sebaliknya jika melakukan hal-hal yang tidak semestinya maka yang pasti disalahkan adalah gurunya.

Inilah perlunya kolaborasi agar jeda pendidikan dapat teratasi oleh pramuka, hal ini membutuhkan peran maksimal dan tugas mulia para Kamabigus agar pramuka digugus depan dapat berjalan dengan baik. Perlu adanya fasilitasi dan kolaborasi dengan para pembina pramuka yang seminimalnya terdiri dari 2 orang pembina putra dan 2 putri setiap gugus depan. Kamabigus juga harus mensupport kegiatan-kegiatan kepramukaan, baik terkait honor kegiatan dan fasilitas yg lain butuhkan.

default watermark









“Didalam mengelola organisasi itu kuncinya 1, intinya seluruh pengurus harus kober alias memiliki waktu untuk melaksanakan berbagai macam kegiatan yang telah diprogramkan oleh Kwartir Ranting Pramuka sebagai pembentukan karakter bagi peserta didik, setelah pandemi harus kembali kita galakkan lagi agar kegiatannya semakin baik. Gudep harus bersinergi dan berkolaborasi bersama-sama untuk melaksanakan kegiatan karena pramuka di Kwarran Taman harus tetap eksis, hal ini memerlukan komitmen yang tinggi semua pihak, terutama pengurus Kwarran,” Ujar Ketua Majelis Pembimbing Kwartir Ranting Taman Kak Makhmud, SH., MM yang juga Camat Taman memberikan sambutan.

Kegiatan yang dilaksanakan selama 2 hari 1 malam ini dibekali materi terkait Kebijakan Kwartir oleh Kakak Waka Binawasa kak DR. Abdul Munif, MM dan materi Peran dan fungsi Mabi oleh Hariyanto, M.Si selaku Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Jengjala Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo. (Red)



default watermark

Kontributor Kegiatan : *Kak Nurul Djauhariyah, SE – Andalan Kwarran Taman;*



Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Kwarran

Tags

1. Kwarran Taman
2. Orientasi Mabi
3. Pramuka Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Juli 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark